
Prämisse meines Foodblogs
Ich  habe  mir  als  Prämisse  gesetzt,  in  meinem  Foodblog
möglichst jeden Tag ein neues Rezept mit zwei Foodfotos zu
veröffentlichen. Auch wenn es sich dabei manchmal um sehr
einfache Rezepte handelt. Bisher konnte ich dies auch sehr gut
einhalten  und  vermutlich  zur  Freude  meiner  Leser  auch
durchhalten.

Nun  habe  ich  diese  Prämisse  zunächst  einmal  aus  der
Beschreibung meines Foodblogs herausgenommen. Und weiß auch
nicht, ob ich Ihnen auf Dauer zusagen kann, diese Prämisse
einzuhalten und durchzuführen.

Ich  habe  vor  kurzem  entschieden,  dass  ich  aus  bestimmten
Gründen demnächst kürzer treten werde. Entschleunigung ist das
neue  Motto!  Das  Tempo  etwas  herausnehmen.  Und  einen  Gang
herunterschalten.

Aus diesem Grund bin ich nun auch nicht mehr den ganzen Tag
online. Sondern nur noch nachmittags einige Stunden, wenn ich
bei einem Kaffee meine Mails checke. Abends und nachts bin ich
privat nicht mehr online.

Und da ich damit weniger Zeit online am iPad verbringe, womit
ich mehr Zeit und auch Lebensqualität für mich gewinne, werde
ich vermutlich nicht mehr so oft Blogbeiträge veröffentlichen.
Zumindest vermutlich nicht mehr täglich.

Der 2.000ste Blogbeitrag ist
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online!
Ich freue mich und bin stolz darauf, dass ich Ihnen jetzt das
2.000ste Rezept in meinem Foodblog präsentieren kann. Dies
trifft gut zusammen mit meinem 7. Foodblog-Jubiläum an diesem
Freitag, den 31.05.2019.

2.000  Rezepte.  In  7  Jahren.  Das  sind  so  über  den  Daumen
gepeilt etwa 300 Rezepte pro Jahr. Eine stattliche Anzahl.
Auch wenn es bei einigen Rezepten Duplikate gibt wie z.B. bei
diversen Käsekuchen-Rezepten oder ähnlichem. Das sollte aber
jedem Foodblogger so gehen.

Das  2.000ste  Rezept  trifft  nicht  nur  zusammen  mit  dem  7.
Foodblog-Jubiläum, zu dem ich auch wieder ein Foodblog-Event
starte. Sondern auch damit, dass ich im letzten halben Jahr
eine Meinungsumfrage auf meinem Foodblog platziert hatte, um
zu erfahren, in welchen Bereichen meine Leser mehr Rezepte
wünschen.  Auch  dazu  gibt  es  morgen  das  Ergebnis  der
Meinungsumfrage  und  eine  kleine  Stellungnahme  dazu.

Alles in allem gute und aufregende Neuigkeiten aus meinem
Foodblog. Auf die nächsten 2.000 Rezepte!

Nachtrag: Hundefleisch-Rezept
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Gebratene Hunde

Nun hat es dieses Hundefleisch-Rezept seit einiger Zeit an die
Spitze der am meisten aufgerufenen Rezepte in meinem Foodblog
geschafft:

Hundefleisch-Rezept

Es  hat  mittlerweile  die  Zahl  von  über  20.000  Aufrufen
erreicht. Da sage doch noch einmal jemand, dass ein solches
Rezept niemanden interessiere, weil man es verabscheut oder
ekelhaft findet.

Aber da müsst Ihr Euch einen anderen suchen, mit dem Ihr das
machen könnt. Mit mir ist das nicht zu machen. Ich bin nicht
der Richtige dafür.

Ich bin nach wie vor der Meinung, dass das, was in anderen
Kulturen und Gesellschaften möglich ist, auch in Deutschland
möglich  sein  sollte.  Dass  man  Hundefleisch-Gerichte  aus
speziell  für  den  Verzehr  gezüchteten  Hunderassen  in
Deutschland zubereiten können sollte. Und ich würde wirklich
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gerne einmal Hundefleisch probieren.


